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Stand der umweltmedizinischen Versorgung der Bevölkerung in
der Bundesrepublik - Was sagt die Bundesregierung dazu ?
Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Freunde,

im März diesen Jahres gab es eine Anfrage der GRÜNEN an die Bundesregierung, wie es um die umweltmedizinische Versorgung der Bevölkerung bestellt sei; 27 Fragen, auf die etwa einen Monat später die Antworten vorlagen.

Und was war da zu lesen?

Es gäbe keine klare Aussage, was die Krankheitsbilder angehe; diese seien nicht abzugrenzen, es kämen zu viele verschiedene Faktoren zusammen und so weiter.

Von 300.000 niedergelassenen Medizinern gibt es ganze 1,2 % (das ist die von der Bundesregierung genannte Zahl!), die eine umweltmedizinische Aus- oder Fortbildung hinter sich haben und ca. 50 Ambulanzen bundesweit – mit einem zum Teil sehr dürftigen Kenntnisstand, was MCS, CFS und das Sick Building Syndrom anbelangt. Das Nichtwissen wird in der breiten Öffentlichkeit mittels der Medien perpetuiert, obwohl wir verschiedene große Verbände haben, wie z.B. IGUMED, Ökologischer Ärztebund, dbu, DGHUT und andere. Das Nichtwissen wird auch deshalb perpetuiert, weil unter keinen Umständen neue wissenschaftliche Erkenntnisse in die Öffentlichkeit gebracht werden sollen, sobald es sich um das Fachgebiet Umweltmedizin handelt. Die Süddeutsche Zeitung gab eine Serie über medizinische Teilgebiete heraus und berücksichtigte natürlich die Umweltmedizin nicht, obwohl ein Schreiben des ersten Vorsitzenden des Berufsverbandes der Deutschen Umweltmediziner vorlag, der darum bat.
Wie viele Briefe habe ich an Redaktionen geschrieben!

Wie oft habe ich beim Rundfunk angerufen !

Wie viele Gespräche hat es gegeben, so zum Beispiel wegen Wohnraums für MCS-Patienten, die dringendst baubiologischen Wohnraum benötigen, den sie sich aber mit ihren Minirenten nicht leisten können ! 

Inzwischen haben wir auch in Europa, nicht nur in den USA, etwa einen Prozentsatz von 7-9 % Erkrankter; viele wissen gar nicht, dass sie MCS haben (wir nennen es lieber erworbene Chemikalienintoleranz wegen der allseits geübten Psychiatrisierung) – und sie sollen es auch nicht wissen, sondern lieber Psychopharmaka nehmen, damit die Lobbys verdienen, Ärzte wie auch Pharmaindustrie. Denn die ständig zunehmende Chemisierung unserer Umwelt hat diese 7-9 % hervorgebracht, von denen man nun wünscht, sie mögen einen stillen und unauffälligen Abgang machen…

Hier ist die Zivilgesellschaft gefordert, bei den demokratisch gewählten Politikern ein Verhalten einzufordern, das die Schwachen in der Gesellschaft und die Kranken nicht ausgrenzt und in die Psychiatrie abschiebt, wie das jetzt der Fall ist, sondern durch Informationen, Projektförderungen und die längst überfällige Prävention unter Einbeziehung der Umweltmediziner in Deutschland und ebenso der großen Patienteninitiativen andere Lebensmöglichkeiten schafft: dass nicht ausschließlich die Starken überleben.
Die Wissenschaftler unserer Vereinigung haben Antworten gegeben, die mehr der Wahrheit entsprechen und eine andere Behandlung der Betroffenen einfordern, als das bisher geschehen ist. 

Nicht Darwin und die natürliche Auslese, sondern das Prinzip der Kooperation ist es, welches den Menschen bisher erfolgreich gemacht hat.

Unsere Stellungnahme zur Anfrage und zu den Erwiderungen der Bundesregierung ist unter www.umweltbedingt-erkrankte.de abrufbar. Es ist unsere Verpflichtung, den Opfern eines „zuviel“ der Belastungen zu helfen – schließlich könnten Sie das nächste sein! 
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Question to the German Government from the GREEN Party, dated March 207:

27 questions concerning the environmental medical treatment of the population in Germany and the corresponding answers

Dear Ladies and Gentlemen,

Dear colleagues and friends,

This year in march there was a request of the GREEN party, directed to the German Government: Several questions, such as: what about the environmental medical treatment, is it good enough? Are we able to describe environmental illnesses, a sure diagnosis: is it possible? 27 questions, and around four weeks later the answers of the government were given.
What did they answer?

For example, that a sure diagnosis is impossible because of a big variety of influences, too much influences coming together. In Germany, we have nowadays a total of nearly 300.000 medical doctors, including the hospitals. Only a percentage of 1,2 % have had any environmental training (fact from the governments statement) and we have 50 ambulances at our disposal allover Germany – for 80 millions of people. Most of them don’t have the necessary knowledge concerning sicknesses like aquired chemical sensisitivity, chronic fatigue syndrom or sick building snydrom. For about 20 years we have had these diseases, but the media in Germany are following the great lobbys in denying these facts, although several associations such as IGUMED, The Ecological Associations of Medicins possess environmental  knowledge.

To make public the latest informations and treatments would be a desaster for the lobbys like the pharmaceutical industry or the chemical industry as well.

A newspaper, the “Süddeutsche Zeitung” edited some articles about medicine in Germany, but the environmental medicine wasn’t taken into consideration at all. We wrote a letter asking for consideration, but didn’t get any answer.

How many letters I’ve written until now to the German newspapers !
How often did I call the radio in Munich !

How many talks have taken place to discuss the necessity of building up a special kind of appartments (biologically equipped) for our sensitive people !

We need therefore some financial help from the government – most of the sick people have lost their jobs or are retired. They don’t have any more money to spend.

In Germany there is a percentage of around 7-9 % environmentally sick people and a correct diagnosis is possible without any doubt. A lot of these people don’t even know that they suffer from an environmental sickness, but there is no information available. And of course – the correct information is not desired, as you can imagine ! They better should take the products of the pharmaceutical industry, preferably psychopharmaka. The hospitals mostly give this kind of medication. This is really a big business for all of them.
Now the civil society is obliged to act:

The democratically elected politicians have to put forward the implementation of the actual medical knowledge about these diseases, especially the ministry of health. Until now the persons concerned have been excluded from the daily life, from their jobs, from all social life – and we can find them often in the psychiatric hospitals. It is a duty to help those extremely sensitive persons by giving correct information to the public about aquired chemical sensitivity, projects of research, including the latest results in environmental medicine.
Therefore we have designed other answers to the 27 questions as the government ones, telling the truth about this issue. Our statement has been signed by nearly all the scientific members of our association, most of them belonging to the chairmen of the big german associations in that range. Together with other organisations we hope to get the possibility to talk with politicians in order to start with the far overdue change.

Not Darwin and the natural selection, but the principle of cooperation in the evolution has brought the human being to success in the past and until now.

For further information please look at: www.umweltbedingt-erkrankte.de; we are obliged to help those who cannot help themselves – may be you are the next ... .
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